

# La quema de Huesos y Sacrificio a los Dioses

[Publicado por el Sumo Sacerdote HC 666](#)

*nico.carlton escribió:*

*Estaba leyendo la Ilíada y la Odisea y hacen frecuentes avisos al lector de que quemaban huesos y mataban allí comida en honor a los dioses.*

*¿Crees que esto es una alegoría, o es sólo una buena manera de ganar el favor de los Dioses / mostrar respeto / enviarles energía? Creo que es esto último.*

Tienes que entender bien dos cosas. Primero, después de que los antiguos helenos fueron masacrados hasta la muerte por extremistas xianos, entonces los supuestamente 'antiguos textos helenicos' [no dudo de su validez, pero definitivamente fueron muy alterados por el clero xiano, que en la edad oscura, los 'salvo' y reescribió muchas cosas o añadió otras nuevas] fueron alterados por el clero enemigo durante la edad media.

Como muchas cosas en Ilíada y Odisea, hay muchas alegorías. Eso de que sacrificaban animales y demás es casi siempre, si no siempre, alegórico. Porque la mayoría de las veces, supuestamente, se decía que 'Los hombres fuertes sacrificaban y se comían un Tauro en nombre de Dios'. Lo que a mí me parece una alegoría descara-da. Por ejemplo, muchos atletas fuertes tenían mitos a su alrededor de ser capaces de matar a un Tauro de un puñetazo, o de la frecuencia con la que se comían un Tauro o algo así. Esto

era probablemente alegórico en términos del tipo de energía que tenían. No en el acto real.

He llegado a creer que todo esto tenía que ver con los signos del Zodiaco, más que con los animales. Y por supuesto, los animales se comían entonces, como siempre se comieron y como siempre se comerán. Es decir, la gente tenía que comer carne.

Además, la diosa Artemisa es una Diosa del arte de la caza. Probablemente PODRÍAN haber hecho esto, igual que los xianos hoy en día han robado la oración previa a la cena o lo que sea. Pero todo esto de que los Animales eran masacrados y todo para sacrificios, en mi opinión no es solo alegórico sino que no era realmente como la gente de hoy lo ve.

Cierto o no [y yo creo que no] al menos no sacrificaban niños humanos como hacen los judíos en sus "celebraciones". Y creo que en la civilización antigua no se hacían cosas tan locas a los animales. Simplemente los degollaban o les cortaban la cabeza de inmediato. No la mierda kosher.

No, los Dioses no pedirían 'sacrificios' ya que no quieren ni re-quieren que nadie les de ese tipo de energía. Los Dioses están en contra del maltrato animal innecesario. Especialmente contra la violencia doméstica animal.

Pero no hasta las profundidades de la estúpida conciencia vegana que no permite comerse un cerdo o algo así. Matar para comer y hacerlo de forma humanitaria. Trata bien a los animales domésticos. Creo que los ritos rituales en torno a la comida eran más de naturaleza espiritual y no se centraban en la matanza del Animal.

Probablemente se trataba de otra cosa. Ya que la matanza de un animal tiene que ocurrir de todos modos antes de que uno pueda comerlo.

**!!!!!!!SALVE SATANÁS!!!!!!!**